

Acogerá La Habana feria de reproducción animal



La Habana, 18 ene (RHC) Con el propósito de promover los beneficios de la inseminación artificial y los principales avances tecnológicos del sector ganadero en nuestro país, La Habana acogerá del 31 de este mes al 4 de febrero próximo, la primera Feria de Reproducción Animal, en el Recinto Rancho Boyeros, de la capital cubana.

Ramón Denis, presidente del Comité Científico, explicó que el encuentro está dirigido a la capacitación de técnicos y especialistas, mediante conferencias vinculadas a la alimentación, reproducción, genética y salud de los animales.

Precisó que los intercambios estarán enfocados no solo a la inseminación artificial en las especies bovinas, sino también en los equinos, ovinos, caprinos y porcinos.

Comentó que durante la cita se debatirán importantes temas relacionados con la nutrición y la alimentación en el ganado vacuno para la reproducción, fisiopatología de la hembra equina, genética y eficiencia de los reproductores.

Fuente: RRejoj/Margarita Valdés Rabí.



Radio Habana Cuba